

«Hauskreis-Blatt» zur Predigt vom 17.11.24 (Pascal Tobler)

Predigttext: Röm 15,13

Titel: «Verfolgt – aber voller Hoffnung»

Hauptgedanke:

Die Hoffnung und Kraft der verfolgten Kirche möge sich - trotz schwerster Umstände - in ihrer Freude und Frieden (auch Einheit) zeigen
(als Gebetswunsch für die verfolgten Christen).

- Worin besteht deine persönliche Hoffnung? Erzählt einander!
- Oft gehören Verfolgung und Erweckung zusammen. Wäre es also gut und nötig, wenn Christen auch in Europa verfolgt würden? Was denkt ihr darüber?
- Wo geistlicher Aufbruch ist wie im Iran, Irak und Syrien, da ist der Hunger und das Verlangen nach dem Wort Gottes riesig. Warum ist das in Europa anders, vielleicht auch bei dir ganz persönlich? Tauscht darüber aus, wie dies evtl. anders werden könnte.
- «Der Motor der Erweckung ist das Gebet». Das Gebet ist auch das, wie wir die verfolgten Christen am wirkungsvollsten unterstützen können (so der Leiter von der Aktion für verfolgte Christen/AVC). Nehmt euch Zeit, um für sie zu beten.
- Was kannst du dazu beitragen, dass wir in unserer Gemeinde den Frieden bewahren?

Herzliche Grüsse, Pascal Tobler
(079 237 67 85 / pascaltobler@gmx.net)